

**UZ stellt  
in zwei  
Folgen  
Urlaubs-  
plätze der  
KMU vor**

## Kennen Sie die Ferienobjekte der KMU?



### D wie Dranske/Bakenberg:

Auch auf der Insel Rügen haben alljährlich die Wissenschaftler und Angestellten der KMU die Möglichkeit, ihren Jahresurlaub zu verbringen. Die berühmte See Luft, die Schönheit des Meeres und die ungetrübten Bademöglichkeiten ziehen viele Menschen immer wieder in ihren Bann.

Die Insel Rügen bietet den Urlaubsgästen darüber hinaus viele landschaftliche Eigenarten: – vereinzelt sind auf ihr doch die unterschiedlichsten Landschaftsformen. So bilden die Wiesen und Äcker, die Laub- und Nadelwälder, die Berge und Kreidefelsen einen interessanten Kontrast zu der meist unruhigen See und den Gewässern des Bodden.

Durch einen Vertrag zwischen der staatlichen Leitung der Universität,

Entsprechend einer Konzeption des Rates des Kreises Bergen werden bis 1980 schrittweise alle Zelte durch Bungalows ersetzt. Gleichzeitig werden die Voraussetzungen geschaffen, die gegenwärtig zeitplätmäßigen Toiletten- und Waschräume durch einen komfortablen Sanitärraum zu ersetzen. Bis dahin sind an den gegenwärtig noch recht primitiven Einrichtungen keine Veränderungen möglich, da auf Grund der z. Z. sehr problematischen Wasserversorgung ein generelles Verbot durch die örtlichen Organe hinsichtlich Veränderungen am Wassernetz ausgesprochen wurde.

Unterstützt durch die Universität wird der Bau eines Betriebsferienlagers für die KMU. Es soll im Sommer 1977 fertiggestellt werden.



### G wie Graal-Müritz ...

Das Seebad Graal-Müritz liegt etwa 25 km östlich von Rostock. Es wird von der reizvollen Rostocker Heide landschaft und von unmittelbar an die See heranreichenden Mischwaldern umschlossen. Graal-Müritz entwickelte sich aus den ehemaligen Bäder- und Fischerdörfern Graal und Müritz zu einem staatlich anerkannten Seebad. Heute gibt es hier zahlreiche FDGB-Erholungsheime, Betriebsferienheime, Korenmühlen und einen Zeitplatz. Die kooperative Zusammenarbeit aller Erholungs träger ist Voraussetzung für eine gute kulturelle und materielle Betreuung der Urlauber.

Es werden neue und moderne Speisegasträten, Cafés und Verkaufsstellen geschaffen. Der über 3 km lange Badestrand bietet alle Möglichkeiten für ein ideales Badetreiben mit Sport und Spiel. Die günstigen Einwirkungen des maritimen Klimas bewirken zusammen mit der körperlichen Bewegung eine aktive Erholung. Die sich lang hinziehende Strandpromenade und der sich anschließende weit ausgeleitete Waldgürtel eignen sich bei jedem Wetter für Spaziergänge und Wanderungen. In westlicher Richtung liegen der sogenannte „Gespensterwald“, der „Heilige See“, der Moorhof, die Markgrafenbeide und die Hafenstadt Warnemünde. In östlicher Richtung erstrecken sich die

schönen Dünenpartien mit dem Moorwald hinter Müritz/Ost, Neuhaus, Dierhagen und der Halbinsel Fischland.

Ab Warnemünde sind Ausflugsfahrten mit der Weißen Flotte ein besonderes Erlebnis. Ausflüge nach Rostock, zum Fischland, nach Stralsund und nach Hiddensee können durchgeführt werden.

Unser Betriebsferienheim „Karl Marx“ liegt nur wenige Meter vom Strand entfernt. Zur Zeit kann es auf Grund der noch fehlenden Heizungsanlage nur vom Frühjahr bis zum Herbst genutzt werden. Ansprechend eingerichtete Zimmer und gemütliche Aufenthaltsräume sorgen für eine bequeme und behagliche Atmosphäre. Die Belebte und zubereitete Vollverpflegung ist ein Unreis! So werden früh und abends kalte Büfets angeboten, die es ermöglichen, daß sich jeder entsprechender Disziplin jeder Urlaubsgast nach seinem individuellen Geschmack verspielen kann.

Fernsehraum, Bibliothek, Gesellschafts- und Unterhaltungsspiele machen den Urlaub auch bei schlechtem Wetter angenehm. Neben der kulturellen Betreuung im Heim können alle Urlauber an Konzerten, Filmvorführungen, heiteren Kulturveranstaltungen und heimatkundlichen Lichtbildervorführungen teilnehmen. Im Ortsteil Gräul befindet sich ein Meerwasser-Warmbad,

Teil der Bungalows sind Waschgelegenheiten und WC vorhanden.

Wie in Bad Saarow entspricht auch hier die Einrichtung den Anforderungen eines Pionierlagers.

Das Objekt liegt in unmittelbarer Nähe einiger Seen, so daß sowohl Petrilinger als auch Badelustige auf ihre Kosten kommen. Für Wassersportler stehen Ruderboote zur Verfügung.

Neben den zur Ausleihe bereitstehenden Fahrrädern sind die beiden stämmigen Haflinger-Pferde eine besondere Attraktion des Objektes. Mit ihnen können kostenlose Kutschfahrten durchgeführt werden. Fernsehraum, Heimbibliothek, Sport und Spielgeräte stehen Ihnen selbstverständlich auch in diesem Heim zur Verfügung.

Wie Sie beim Lesen der Ortsnamen Neustrelitz, Rheinsberg und Wesenberg sicher bemerkt haben, liegt unser Objekt Grünplan inmitten der

Wirkung. Wir hoffen, Ihnen mit diesen Hinweisen die „Qual der Wahl“ erleichtert zu haben, und wünschen Ihnen einen erholsamen und recht angenehmen Urlaub.

Besondere Anziehungspunkte sind der Königstuhl und das Kap Arkona.

Ebenso wird ein Ausflug mit der Weißen Flotte zur Insel Hiddensee zu einem besonderen Erlebnis. Viele weitere Ausflugsziele, wie z. B. Schloss Spycker und Umgebung, der Fischereihafen in Lohme, das Jagdschloss Granitz und der Fährhafen in Sellin, erwarten Sie.

Besonders wertvoll ist das eigentümliche Reiseklima. Die salzhaltige See Luft und die würzige Waldluft wirken gesundheitsfördernd, insbesondere bei Erkrankungen der oberen Atemorgane.

Unser Ferienobjekt Dranske/Bakenberg befindet sich im Nordwesten der Insel Rügen. Zug Zeit besteht dieses Urlaubsobjekt teilweise aus Bungalows und teilweise aus Zelten. Das gesamte Objekt ist Bestandteil eines Campingplatzes des Rates der Gemeinde Dranske, der ausschließlich an der Küste in einem Waldstreifen liegt. Daraus ergeben sich für unsere Urlauber einige Besonderheiten, wie z. B. Verpflichtungen hinsichtlich zu leistender Brandwachen und Ordnungsdiensten.



Kollege, komm näher, für dich ist auch noch Platz!

